

Hoy, tras aprobarse una moción consecuencia de interpelación del PP, a pesar del rechazo del PSOE

## **El Senado reclama al Gobierno que cumpla sin excepción con todas las comunidades y financie al 50% la Atención a la Dependencia**

- La iniciativa solicita mejorar el acceso al IMV, incrementar la cobertura del Bono Social Eléctrico, así como aprobar un Plan de choque contra la pobreza infantil
- Verónica Casal advierte que la pobreza energética “se ha duplicado desde 2018 y el Bono Social Eléctrico apenas llega a las rentas más bajas”
- Bienvenido de Arriba: “No hay escudo social ni relato social que se sostenga si tras más de 6 años de Gobierno de Sánchez somos los que más pobreza tenemos de la UE”

**23 de octubre de 2024.-**

- El Senado aprueba una moción consecuencia de interpelación del Grupo Parlamentario Popular –con el voto en contra del PSOE- que pide al Gobierno que cumpla con la financiación del 50% del Sistema para la Autonomía personal y Atención a la Dependencia –tal y como establece la ley- en los próximos PGE.
- La iniciativa, defendida por los senadores **Verónica Casal** y **Bienvenido de Arriba**, que ha sido respaldada por una amplia mayoría de la Cámara, solicita mejorar el acceso al Ingreso Mínimo Vital (IMV), incrementar la cobertura del Bono Social Eléctrico, así como aprobar un Plan de choque contra la pobreza infantil.
- Durante la presentación de la iniciativa, Casal señala que “la situación social en nuestro país dibuja un panorama mejorable y pone de manifiesto el actual empobrecimiento de la población española”.
- Así, incide en que la pobreza energética “se ha duplicado desde 2018 y el Bono Social Eléctrico apenas llega a las rentas más bajas”.
- “1 de cada 5 familias no pueden permitirse mantener su vivienda a una temperatura adecuada y la mitad de las familias españolas tienen

problemas para llegar a fin de mes”, alerta la senadora coruñesa.

- Igualmente, lamenta que “la medida estrella del Gobierno” –el IMV– apenas está llegando a la población a la que va dirigida, ya que, según la AIREF, sólo 342.856 hogares lo recibieron, el 36% de los potenciales beneficiarios.
- En este punto, Casal recuerda que el ministro de Derechos Sociales reconoció los efectos de un Estado con las partidas presupuestarias prorrogadas y denunció que la falta de presupuestos supone 600 millones de euros menos para dependencia.
- “Rememos todos juntos para revertir la situación de la gente en exclusión social, los dependientes y los niños que se enfrentan a la pobreza infantil”, finaliza.

### **EL TRIUNFALISMO ECONÓMICO ES UNA MENTIRA MÁS DEL GOBIERNO**

- Por su parte, Bienvenido de Arriba pone el foco en que el Estado tiene la obligación de financiar la Atención a la Dependencia al 50% “a todas las comunidades, sin excepción”.
- “No es de recibo que solo se comprometan con determinadas regiones apartándose del interés general por razón de una ambición personal”, incide.
- El portavoz de Derechos Sociales ofrece una radiografía de la alarmante situación por la que están pasando 12.700.000 de españoles que están en situación de pobreza o exclusión social.
- Así, recuerda que se han incrementado las familias denominadas de clase pobre, que han pasado del 3% en 2019 a situarse en un 20% en la actualidad. Al igual que le “resulta escandaloso el aumento de la pobreza infantil”, ya que 1 de cada 3 niños es pobre. “No hay escudo social ni relato social que se sostenga si tras más de 6 años de Gobierno de Sánchez somos los que más pobreza tenemos de la UE”.
- En este contexto, el senador por Salamanca sostiene que “estos datos demuestran que su triunfalismo económico es una mentira más que resulta ofensiva para millones de españoles y que sus políticas han resultado ser un auténtico fracaso que han provocado un aumento de los índices de pobreza y su cronificación”.
- “Un Ejecutivo que se considera social debe atender al bien común, no generar desigualdades entre españoles y una desprotección sin precedentes a los más vulnerables”.